

Apenas aquel camino sale de Can Torres tropieza seguidamente con el bosque referido y con el camino carretero que viene de Can Rovira. Entre este punto y unos 20 metros más al Este, cuando el camino empieza ya a torcer en demanda de mayor altura, se recoge cerámica ibérica, aunque no muy abundante y bastante fragmentada, continuándose los hallazgos por todo el primer tramo de la loma antes mencionada en una distancia de 50 metros, aunque en cantidad muy escasa.

En otro punto situado en una margen arcillosa de unos 4 metros de altura a la izquierda del camino que va de Can Torres a la carretera de San Adrián y casi a mitad de la distancia entre Can Torres y el torrente, se observan como los restos de un enterramiento, compuesto por guijarros medianos, mezclados con fragmentos de un ánfora ibérica y el esqueleto de un pequeño animal que por unos cuernos que conservaba podría corresponder a un cervato.

Ficha arqueológica n.º 38

Establecimiento céltico de Sant Cebriá de Cabanyes (San Fausto de Capcentellas)

El camino carretero que desde Can Torres se dirige a San Fausto, después de cruzar el torrente, va ascendiendo a fin de coronar la loma Este-Oeste que separa las antiguas parroquias de San Fausto de Capcentellas y Sant Cebriá de Cabanyes. Antes de conseguirlo y cuando aún no ha entrado en un bosque que ocupa la parte alta de la loma, deambula a través de un viñedo, vecino del mencionado en la «Ficha Arqueológica n.º 35». En este punto se recogen bastantes fragmentos de cerámica de pasta algo grosera y color oscuro que va del marrón al negro y cuya superficie aparece casi siempre «cepillada». Ya en el borde del bosque, se encuentra algún fragmento de cerámica de cordones, de filiación asimilables céltica.

También se encuentran en la zona inferior de la margen izquierda del camino y hasta en el propio camino, que el paso de los carros y el discurrir del agua por la pendiente del terreno se encargan de ir dejando al descubierto.

Su extensión es muy reducida, pero dada la poca abundancia de yacimientos de tal época, vale la pena dejar su hallazgo consignado.

JOSÉ ESTRADA GARRIGA